



PRÉFET DE SAINT-PIERRE-ET-MIQUELON

Cabinet

Saint-Pierre, le 3 avril 2017

Réouverture des écoles mais maintien de la vigilance jaune jusque mardi midi pour « vents violents »

Les très mauvaises conditions météorologiques qui ont conduit à la fermeture des établissements scolaires ce lundi 3 avril, semblent s'éloigner de l'archipel. Les chutes de neige s'estomperont en seconde partie de nuit prochaine. **Cependant, les vents violents et les chutes de neige génèreront des visibilitées quasi-nulles jusqu'en milieu de nuit.** De nombreuses congères élevées aux endroits exposés continueront de se former jusqu'en milieu de nuit prochaine.

Quelques faibles chutes de neige intéresseront ensuite notre archipel jusqu'à mardi midi. Au 25 cm de neige, on attend un cumul supplémentaire de 5 cm, soit un total avoisinant les 30 cm sur la période.

Les écoles de l'archipel rouvriront néanmoins, dès demain matin. Cependant, la circulation reste difficile et afin de faciliter le travail des équipes de déneigement, indispensable à la sécurité de tous, il est demandé aux automobilistes de limiter leurs déplacements.

Le préfet recommande la plus grande prudence.